



## Agustín Escolano, nuevo Honoris Causa de Lisboa

### RECONOCIMIENTO

**:: R.R. / WORD.** La Universidad de Lisboa ha nombrado nuevo Doctor Honoris Causa al prestigioso ex-catedrático de Historia de la Educación de la Usal, Agustín Escolano, en reconocimiento a su intensa trayectoria docente e investigadora. Agustín Escolano, que se encuentra jubilado en la actualidad, nació en Berlanga de Duero (Soria) en 1941. Se incorporó como catedrático de Historia

de la Educación a la Universidad de Salamanca, donde ejerció hasta 1992, fecha en la que se trasladó a la Universidad de Valladolid. En la Usal, además de sus tareas docentes e investigadoras, fue director del departamento de Educación Comparada e Historia de la Educación y del Instituto de Ciencias de la Educación (ICE). En esta época funda la emblemática revista interuniversitaria 'Historia de la Educación', publicación que se edita desde 1982 y que se erige como el órgano de comunicación científica de la Sociedad Española de Historia de la Educación.